



Zuletzt aktualisiert: **21.12.2010 um 20:30 Uhr** ([Kommentare](#))

## Neudau zieht Junge an

Bis 2050 wird der Hartberger im Durchschnitt um 9,4 Jahre älter sein als jetzt. Damit ist der Bezirk nicht mehr der jugendlichste in der Steiermark.

Die Landesstatistik Steiermark hat eine regionale Bevölkerungsprognose für die Steiermark herausgegeben. Im Hartbergerland sind dabei einige Besonderheiten zu beobachten. Während die Bevölkerung bis 2050 einwohnermäßig im Bezirk schrumpfen wird, wird es in Neudau einen positiven Ausreißer nach oben geben.

So wird prognostiziert, dass die Gemeinde bis 2030 den größten steirischen Anteil an Kindern und Jugendlichen haben wird. In der Nachbargemeinde Limbach wird es im selben Jahr zudem mit 62,5 Prozent den größten Anteil an erwerbstätigen Personen geben.

War der Hartberger im vergangenen Jahr im Durchschnitt 40,8 Jahre alt, wird die Bevölkerung bis 2050 um 9,4 Jahre älter sein.

Dass die Bevölkerung im Hartbergland durchschnittlich die jüngste steirische ist, ist vor allem dem hohen Anteil an Kindern und Jugendlichen zu verdanken, der mit 14.766 Personen bei 21,9 Prozent liegt und so der höchste steirische Wert ist. Weil bis 2050 im Vergleich zum Vorjahr ein Rückgang von 375 Kleinkindern prognostiziert wird, wird der Bezirk auch bei dem Anteil der jungen Menschen zurückfallen. Bis 2050 von Platz eins auf Platz elf.

## Anstieg

Ansteigen wird in den kommenden Jahrzehnten aber nicht nur die Zahl der älteren Personen - Männer werden 2050 im Durchschnitt im Hartbergerland 85,9 Jahre alt werden, Frauen 90 - sondern auch das durchschnittliche Fertilitätsalter. So wird die Frau mit 30,7 Jahren gebären und im Schnitt 1,47 Kinder haben.

## SUSANNE PREISS

### Partner gesucht?



Machen Sie den Persönlichkeitstest und finden Sie Singles 30+!

### Unschlagbar günstig!



Sportlicher All-Mountain-Ski für Top-Performance! Inkl. Bindung! Statt € 499,99 nur € 249,99